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Anfrage 1942/2010 zur Sitzung  am 03.11.2010 

 

Radfahren in der Altstadt (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 

 Am 27.01.2010 hat sich der Ortsbeirat Altstadt mit dem Thema Radfahren in der Altstadt befasst. 

In seinem Bericht kündigte der damalige Radfahrbeauftragte unter anderem an, die Benutzungs-

pflicht des Radwegs auf der Großen Bleiche ab Umbach aufzuheben. Die Verkehrschilder, die den 

Radweg als verpflichtend ausweisen, sind jedoch bis heute nicht entfernt worden. 

In der gleichen Sitzung wurde der Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 2132/2009 zum Thema Rad-

fahrabstellplätze vorgestellt, in dem die Fertigstellung von 70 neuen Fahrradabstellplätzen im Be-

reich der Domplätze und 80 Fahrradabstellplätzen am Bahnhof "Römisches Theater" für das Spät-

jahr 2010 angekündigt wurde. 

 

 
Wir fragen an: 
 

1. Wann wird die Radwegebenutzungspflicht auf der Großen Bleiche aufgehoben?  

2. Wann ist der angekündigte Ausbau der Fahrradabstellanlagen auf den Domplätzen und am 

Bahnhof „Römisches Theater“ geplant? Ist damit noch im Kalenderjahr 2010 zu rechnen? 

Wenn nein, was sind die Gründe dafür?  

3. Welche weiteren Abstellanlagen sind darüber hinaus in Zukunft noch geplant? Werden die 

diesbezüglichen Wünsche des Ortsbeirats Altstadt berücksichtigt? 

 

 

 

Katrin Eder (Fraktionssprecherin) 
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